

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan	:	SD Negeri 5 Dewantara
Mata Pelajaran	:	Pendidikan Agama Islam & Budi Pekerti
Kelas / Semester	:	V (Lima) / 1
Pembelajaran (2)	:	Mengenal Nama Allah Swt. dan Kitab-kitab-Nya
Alokasi Waktu	:	2 x 35 Menit (1 x Pertemuan)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

- Meyakini adanya kitab-kitab suci melalui rasul-rasul-nya sebagai implementasi rukun iman;
- Menunjukkan sikap berani, peduli, mandiri dan teguh pendirian sebagai implementasi dari pemahaman makna al-Asmā'u al-Husnā: al-Mumīt, al-Hayyu, al-Qayyūm, dan al-Ahad;
- Memahami makna al-Asmā'u al-Husnā: al-Mumīt, al-Hayyu, al-Qayyūm, dan al-Ahad;
- Membaca al-Asmā'u al-Husnā: al-Mumīt, al-Hayyu, al-Qayyūm, dan al-Ahad; dan menunjukkan makna diturunkannya kitab-kitab suci melalui rasul-rasul-nya sebagai implementasi rukun iman.
- **Karakter siswa yang diharapkan** : Religius, Nasionalis, Mandiri, Gotong Royong, Integritas

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan Pendahuluan (10 Menit)	
<i>Religius</i>	Pembelajaran dimulai dengan guru mengucapkan salam dan berdoa bersama.
	Memeriksa kehadiran, kerapian berpakaian, posisi dan tempat duduk disesuaikan dengan kegiatan pembelajaran
<i>Communication</i>	Menyapa peserta didik dengan memperkenalkan diri kepada peserta didik.
	Menyampaikan tujuan pembelajaran
Kegiatan Inti (50 Menit)	
<i>Literasi</i>	A. Mari mengenal Allah SWT Secara klasikal, peserta didik diminta untuk mencermati apa yang dimaksud dengan “Asma ulhusna ,” sebagaimana terdapat pada buku teks.
Critical Thinkig and Problem Solving	Guru meminta peserta didik secara berkelompok mencermati Asma Ulhusna .Al Mumit,Al-Hayyu,Al-Qayyu dan Al Ahad dan mendiskusikan makna yang terkandung di dalamnya.
<i>Communication</i>	Setiap kelompok menyampaikan hasil diskusi ke kelompok lain mengemukakan pendapat
	B..Mengenal Kitab-Kitab Allah SWT
<i>Communication</i>	1. Peserta didik mencermati makna beriman kepada kitab-kitab Allah sebagai mana yang terdapat dalam buku teks“
<i>Critical Thinking and Problem Solving</i>	2. Guru dan peserta didik melakukan Tanya jawab tentang kitab-kitab Allah dan rasul yang menerimanay
<i>Comunication</i>	2. Guru mengajukan pertanyaan terkait materi yang ada pada buku teks siswa
	A. Kitab Allah Swt membawa ajaran yang terpuji
<i>Literasi</i>	1. Peserta didik secara kelompok mencermati hal-hal yang berkaitan dengan Beriman Kepada Kitab-Kitab Allah Swt yang terdapat dalam buku teks dan mendiskusikan antar sesama anggota kelompok
<i>Collaboration</i>	2. Setiap kelompok mencatat dan mempresentasikan hasil diskusi kedepan dan kelompok lain memberi tanggapan dan pertanyaan sekitar Beriman Kepada Kitab-Kitab Allah Swt
<i>Communication</i>	3. Guru memberikan penguatan terhadap komentar yang diberikan oleh peserta didik.
	Kegiatan Bersama Orang Tua Pemahaman mengenai materi yang dipelajari kembali oleh siswa di rumah bersama orang tua guru memantau pembelajaran melalui Buku Pelajaran.
Kegiatan Penutup (10 Menit)	
Bersama-sama siswa membuat kesimpulan / rangkuman hasil belajar selama sehari	

Bertanya jawab tentang materi yang telah dipelajari (untuk mengetahui hasil ketercapaian materi)
--

Melakukan penilaian hasil belajar

Membaca do'a sesudah belajar dengan benar (disiplin)
--

C. PENILAIAN

Penilaian Sikap : Observasi selama kegiatan berlangsung

Penilaian Pengetahuan

Penilaian Keterampilan

Mengetahui,
Kepala SD Negeri 5 Dewantara

Dewantara, 17 Juli 2021
Guru PAI

YUSRA,MM
NIP.19720924 199305 2 001

MAULIDIN,S.Ag